
Présents :

Secrétaire : Marie Ligonnière

début du conseil : 13h30

1. Les difficultés rencontrées au cours de cette première période et les solutions envisagées     : 

- Les limites de terrain de la cour ne sont pas toujours respectées.
➢ Un rappel des règles est nécessaire. 

- Les distributeurs de savon dans les toilettes des filles ne fonctionnent plus.
➢ Mme Ligonnière va envoyer un mail à la mairie. 
➢ Il faut appuyer doucement sur le distributeur : une affiche de prévention sera réalisée. 

- Il faut veiller à utiliser moins de papier toilette pour ne pas boucher les toilettes.
➢ Des affiches de prévention seront réalisées par les élèves. 

- Il ne faut pas courir dans les toilettes ou dans le couloir. C’est dangereux mais certains élèves 
continuent à le faire.

➢ Des affiches de prévention seront réalisées par les élèves. 

- Des élèves disent des gros mots. Il faut arrêter d’en dire.
➢ Des affiches de prévention seront réalisées par les élèves. 

- Il faut trouver une solution pour que les règles soient respectées le midi. Les récréations se passent
mieux que l’année dernière mais le matériel n’est pas toujours respecté. Des bagarres se déclarent 
souvent au moment du foot.
Il y a trop de bruit sur le temps de cantine. 

➢ Des affiches de prévention anti-bruit seront réalisées. 
➢ Les élèves demandent s’il ne serait pas possible d’utiliser un signal sonore ou une 

application lorsque le bruit est trop important. 
➢ Lors du prochain conseil d’élèves, le personnel de la cantine sera invité afin de réfléchir 

ensemble à des solutions. 

- Il faut plus de ballons et de jeux dans la cour. La difficulté est que tous les élèves ne respectent pas
le matériel. Les ballons sont souvent perdus.
Toutes les classes n’ont pas le droit au même matériel pendant la récréation. Certaines classes 
peuvent sortir le matériel de cour le midi. Les élèves des classes de CP-CE1 et CE1-CE2 
empruntent le matériel des autres classes. 

➢ Tout le matériel des 4 classes sera mis en commun. Mme Ligonnière va préparer des caisses 
de matériel pour les récréations du matin et après-midi, et une caisse spécifique pour la 
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cantine. Les élèves des classes de CE2-CM1 et de CM1-CM2 s’engagent à sortir le matériel 
le matin et à le ranger à la dernière récréation. 
Le matériel sera rangé par les classes de CP-CE1 et de CE1-CE2 après la récréation du 
matin et sorti à la récréation de l’après-midi. 

➢ A chaque perte de ballon (envoyé sur le toit, le stade, chez les voisins), les enseignantes 
doivent être informées par les élèves. 

➢ Des responsables seront chargés d’aller chercher le matériel perdu sous la surveillance d’un 
adulte et quand cela est possible. 

➢ Le matériel fragile (balles de jonglages, balles et raquettes de tennis de table, diabolos) sera 
donné directement aux élèves qui en font la demande. 

➢ La cantine préfère ne pas avoir de caisse de matériel pour le moment. Cela génère trop de 
bagarre et le matériel n’est pas assez respecté sur le temps méridien. Une réflexion est en 
cours. 

- Tous les élèves ne respectent pas les règles du foot.
➢ Les élèves de CM1-CM2 s’engagent à écrire les règles du foot. Il faut insister sur le fait 

qu’il n’est pas possible d’envoyer le ballon en hauteur au risque de le perdre et sur le fait 
que les coups de pieds ne peuvent pas être donnés dans le ballon s’il est en hauteur. 

2. Idées d’amélioration et demandes particulières     : 

- Une proposition est faite pour proposer des jeux collectifs différents sur le temps de récréation. 
Après discussion, le terrain de basket pourrait être utilisé car les élèves ne vont pas trop jouer 
dessus. Il faudrait faire une liste de jeux possibles, les noter sur des papiers puis les tirer au sort. Il 
faudrait des jeux que tous les élèves connaissent. Il faudrait pouvoir avoir le matériel nécessaire.

- Les élèves de la classe de CP-CE1 proposent des temps où tous les élèves pourraient se retrouver :
temps de récréations ou temps de travail commun (projet, EPS…)
Les élèves des classes de CE2-CM1 et de CM1-CM2 trouvent qu’il est difficile de faire respecter 
les règles aux plus petits. 

➢ La proposition sera envisagée par les enseignantes et une réflexion sera réalisée dans ce 
sens. 

- Les représentants des élèves demandent si leur demande de bac à sable a été acceptée par la 
mairie. Pour le moment, ce n’est pas envisageable. Mme Ligonnière demande si tous les élèves de 
toutes les classes sont concernés par cette volonté d’avoir des bacs à sable. Des élèves de CM2 
aimeraient aussi pouvoir avoir un bac à sable et ne se trouvent pas trop grands pour cela.
Les élèves renouvellent la demande de 2 ou 3 petits bacs à sable avec bâches qui pourraient être 
disposés sous les arbres au fond de la cour. 

➢ La coopérative scolaire pourrait peut-être financer cet achat. Ce projet sera étudié en conseil 
de maîtres. L’accord de la mairie sera nécessaire. 

- La demande de carrés de jardin est également renouvelée.

Fin de la séance : 15h00


